

Charlot ??
Hirbarren ..

Mardi de Pâques 1936

Ehei et bauieue l'abbé

et si avenlement je me trouve
dimanche apres la messe je venais de parti
et m'assis lorsque abbé Begez m'a envoyé
~~du pays basque~~
~~chez moi où il~~ ^a ~~est~~ décidé d'aller passer quel-
ques jours de vacances ; et tout à l'heure j'ai appris par téléphone
qui il sortait de la maison où il a promis à papa de me faire venir
venir pour les élections ; me voici donc par inadvertement en pos-
session d'une autorisation ; aussi je viens vous demander conseil
sur ma façon d'agir .

je ne vous cache pas mon appréhension de me retrouver en
face de tant de personnes qui recommenceraient à épier nos faits et
gestes ; au fond cela n'est pas de passer autre, mais c'est papa ;
si il me tarde de savoir si vous jugez à propos de lui en cau-
ser avant mon arrivée, pour connaître son impression ; il me semble qu'il
est préférable que vous fassiez cette dimanche ; ne croyez-vous pas ?

D'autre part où nous réunirons-nous ? cela m'ennuie
d'aller chez P. à Uxküll à cause de son entourage ; en effet sa femme
chez qui elle est, s'est fatiguée parce que la veille allait voir Haudet ;
elle lui disait que vous n'aviez rien à voir entre nous ; naturel-
lement on a passé autre, mais je vous apprends cela pour vous mon-
trer l'esprit fidèle de la personne ; ne vous fassiez donc pas silencieuse
peur de me rendre la paix mes rendez-vous ; heureusement les fascistes
et le parti d'Espagne ont une autre mentalité ; aussi je pense qu'il
voudrait mieux que nous nous réunissions à Bayonne ou ailleurs
dans un petit hôtel où l'on soit tranquille pour causer ; peu importe
que l'on sache où nous allions : on s'en fiche ; ce qu'il désire c'est
que la tranquillité ; évidemment l'idéal serait de pouvoir se voit
au domicile familial ; mais étant donnée la mentalité actuelle des

Chaudi de Pôques 1936

État étranger l'abbé

Et c'est le fait d'un hasard si avenantlement je ne me trouvai pas à Uxury ; en effet, dimanche après la messe je venais de passer pour visiter le château d'Arbois lorsque M. Berger m'a envoyé chercher pour m'amener ^{à Bayonne} où il s'est décidé d'aller passer quelques jours de vacances ; et tout à l'heure j'ai appris par téléphone qui il savait de la maison où il a promis à propos de ma famille venir pour les élections ; me voici donc par inadvertance en possession d'une autorisation ; aussi je viens vous demander conseil sur ma façon d'agir.

je ne vous cache pas mon appréhension de me retrouver en face de tant de personnes qui recommenceraient à épier nos faits et gestes ; au fond cela n'est égal de passer autre, mais c'est papa ; ~~je~~ il me tarde de savoir si vous ferez à propos de lui en cas que avant mon arrivée, pour connaître son impression ; il me semble qu'il est préférable que vous fassiez cette démarche ; ne dites-vous pas ?

D'autre part où nous réunirons-nous ? cela m'ennie d'aller chez P. à Uxury à cause de son entourage ; en effet sa femme chez qui elle est, s'est fâchée parce que sa nièce allait venir à la messe ; elle lui disait que vous n'aviez rien à voir entre nous ; naturellement on a passé autre, mais je vous apprends ceci pour vous montrer l'esprit futé de la personne ; ne vous fâchez pas si l'on se fatigue de me rendre la paix mes rendz-vous ; heureusement les parents et le frère d'Espagne ont une autre mentalité ; aussi je pense qu'il vaudrait mieux que nous nous réunissions à Bayonne ou ailleurs dans un pavillon où l'on soit tranquille pour causer ; peu importe que l'on sache où nous allions : on s'en fiche ; ce qu'il désire c'est que la tranquillité ; évidemment l'idéal serait de pouvoir se voir au domicile familial ; mais étant donnée la mentalité actuelle des

à côté respectif il me semble que c'est la meilleure solution.

Enidemment, cela dépend du résultat de votre démarche (si vous faites sans la faveur à propos) : si papa prend bien la chose on pourra se montrer davantage ; mais je crois qu'il ne vous répondrait qu'il s'agit avant tout d'une école une scolarisation et que pour être notaire il faut de l'agilité ; pour l'instant ce qui nous interesse c'est qu'il n'oppose pas formellement à notre projet et je ne le vois pas.

Il me tarde de connaître le résultat de votre démarche

Et qui m'efface parfois c'est de me dire qu'il faut compter plusieurs années avant d'avoir été notaire ; normalement on n'est pas notaire avant 28 ans et cela me paraît long de demeurer aussi jusqu'à alors ; je mon amie n'a pas diminué au contraire et c'est pour cette raison que je disparaîtrais à bout de plus tard.

Je n'ai pas le temps de vous ~~faire~~ ^{monter} plus longuement, auquel d'hui avec vous ; j'aurai l'occasion de le faire plus amples dans quelques jours ; pour l'instant ce qu'il me tarde de connaître c'est le résultat de votre démarche sans l'avoir fait. Et aussi de savoir ce que vous conseillez sur votre façon d'agir.

Pour le reste cela va assez bien ; mais je sens de l'autre côté un peu la même appréhension.

Je t'envoie donc en sans remerciement à l'avance de votre réponse et de vos conseils ; escomptez cette lettre que j'ajusterais trop vite.

Cher(e) qui vous et vos amis